

La Russie en position de détruire le « bouclier anti-missiles » de l'Otan

RÉSEAU VOLTAIRE | 15 DÉCEMBRE 2013

ESPAÑOL ITALIANO



Selon l'hebdomadaire allemand *Bild*, la Russie aurait installé une dizaine de batteries de missiles de type *Inskander-M* à Kaliningrad, territoire enclavé au sein de l'Union européenne.

D'une portée d'environ 500 kilomètres, mais d'une très grande précision, ces missiles –qui ne sont pas tirés depuis des silos, mais par des unités mobiles composées de six camions— sont capables de détruire une partie des installations du « bouclier anti-missiles » installé par l'Otan au cœur de l'Europe. Selon *Bild*, ils pourraient également frapper Berlin, distant de 527 kilomètres

« **Putin stationiert Raketen für Atomsprengköpfe** », par Franz Solms-Laubach, *Bild*, 14 décembre 2013.

Source : « La Russie en position de détruire le « bouclier anti-missiles » de l'Otan », *Réseau Voltaire*, 15 décembre 2013, www.voltairenet.org/article181515.html